


「あの色っぽい人は？」と話題になった１組道願卯女さん
（左）は札幌市在住、金融関係にお勤めです。
５組藤田恵里香さん（左２人目）は川崎市在住、テレビ朝日
などの番組を制作しているプロデューサーです。
土曜ワイド劇場のエンディングに名前が登場することも。
仲尾先生の隣は５組秋田治女さん。北海道十勝総合振興局に
勤務する道職員です。この日は音更町からの出席です。

６組長島健知君、高校時代から渋くてカッコ良いと評判でし
た。そのうえ、最近もむかし同様、渋くてカッコ良いと話題
になっていました。
見てのとおり、カッコ良いですね。
下の写真をご覧ください。健知君の顔の大きさは私の半分じゃ
ないですか。

先生を囲んで写した写真、幹事は目立つように黄色の服を着
ていましたが、私のおなかに押しつぶされそうな女性は２組
押野美由紀さんです。
この時、隅江先生の丈夫な足腰を垣間見ました。
後列で先生に挟まれて中央にいるのは７組古谷望君です。
ここでも気合い十分です。誰かいい人いませんか？

６組中村知巳君（左）は名古屋市在住、三菱重工に勤務して
国産飛行機”ＭＲＪ”の製造に携わっているそうです。
その隣は７組古谷望君、千葉県柏市に在住、ＩＴ関連の会社
に勤務する傍ら現在「婚活中」とのことです。誰かいい人を
ご存じの方、自ら古谷君の伴侶にいいよと立候補される方は
古谷君までご一報を

中央のＶサインの人は２組桜田達見君、奥様は４組美節さん
です。その右隣は５組水落隆志君、札幌商工会議所に勤務。
後列左は永田佳緒里さん、江別市在住。夫は高校教師です。
その隣は４組谷澤亮二君、北見市在住。夕陽ヶ丘自動車での
仕事の傍ら、サタデーナイトには北見市内のライブハウスで
バンドのお手伝いもしています。

カラダの大きな人が集まったこのテーブル、左から札幌市で
整形外科医の８組酒井俊彦君、アントンこと３組藤岡典宏君、
札幌市に在住の１組浅尾聖行君、野球部の副キャプテン、
ベムこと１組中村昭二君、北見市から駆けつけてくれた１組
清野隆君、静岡県熱海市から出席してくれたＭＯＡ美術館の
運営に携わる１組上榁雅仁君、みんな久しぶりの再会を楽し
んでいました。

６組のカナダ在住川畑淳子さんへ写真メッセージをメールで
お届けしたところ、川畑さんから返信がありました。
現在、バンクーバー島ナナイモでご主人のアントニオさんと
”ＶＩＨＯＭＥＳＴＡＹ”という会社を経営、高校生の留学、
ＥＳＬや大学入学のサポートの仕事をしており、ホストファ
ミリーとしても３人の学生と生活しているそうです。
なお、ブログは http://vihomestay.blog42.fc2.com/
mixiのアカウントは「ナナイモじゅんこ」とのことです。

昭和57年、北見北斗高校文化祭で人気を博した４組のプロレ
ス軍団が２９年ぶりに復活、伊達直人こと坂野秀久君（左前）
オリオン幸崎こと幸崎利弘君（右前）タイガーマスクこと
千本政明君(左後）素顔がオープンなマスクのない覆面レス
ラー、マスクド早川こと早川英基君（右後）です。
文化祭の思い出話に花が咲きました。

「同窓生の集い」に先生が３名出席してくださいました。
現在、北広島高校教諭、仲尾元弥先生（左）はあと２年ほど
で定年を迎えるそうです。隅江靖雄先生（中央）はお孫さん
５人に囲まれ、札幌国際スキー場でスキーの指導も行ってい
ます。山野擴先生（右）北斗高校３５期生で私たちの先輩で
す。この日は北見から出席していただきました。

６組根本英希君（左）はお酒が飲めないながらも参加して場
内を盛り上げてくれました。
健知君の右隣は３組森川義信君、北見市在住。自己紹介の時、
お孫さんがいると言っていました。
アントン藤岡君は東京都在住、世田谷区の下北沢のあたりで
ＩＴ関連の会社を経営しています。

ラグビー部の花園メンバー、８組上杉孝也君は札幌市在住、
不動産鑑定士の仕事をしています。
２組大山恭史君（右）も札幌市在住。ちょっぴり遅れて登場
したので追いつこうとピッチを上げて飲んでいますが、上杉
君との差は歴然のようです。

隅江先生の隣から７組野坂和代さんは、８組佐々木三知夫君
の奥様です。「主人は欠席ですが主人の話題で盛り上がって
ください」とのことでした。その隣は同じ７組西村英則君、
端野町役場の職員でしたが、市町村合併で現在は北見市職員
として活躍中です。
１組堰代裕美さんは東京都在住、せっかくの機会なのでと遠
くから出席してくれました。



３年５組のメンバー、朝倉洋一君（左）は奈井江商業高校の
教師です。受け持っている科目はないそうです。
すると仲尾先生が「彼は教頭だから」とこっそり教えてくれ
ました。
しかし、奈井江商業高校は高校野球空知支部秋季大会の当番
校のため、翌日には閉会式での閉会宣言が待っています。
教頭先生って大変ですね。

場内の様子はご覧のとおりです。テーブル一つにいすが４脚
から６脚あるのですが、いすを持ちながら席を自由に移動し
てたくさんの人と思い出話、そして近況など盛り上がってい
ました。この写真の左側には一般のお客様がいましたが、お
構いなしに盛り上がって、逆に少し楽しんでいただけたかも
しれません。

仕事を終えて大急ぎで駆けつけてくれた６組津島哲哉君はご
覧のとおり佐藤製薬に欠くことのできない優秀な社員です。
しかし、自己紹介ではみんなから”ユンケル～”と容赦ない
かけ声が掛かっていました。津島君はカラダに良い製品をた
くさん作っていますと自社製品のＰＲに余念がなく、みんな
から大人気でした。

この日の料理は「ジンギスカンと海鮮焼きの食べ飲み放題」
を基本に枝豆やポテトなど加えた特別メニューです。
生ラムジンギスカンはとてもおいしく、ホタテ、エビなどの
海鮮も絶品です。飲み物も豊富でキリン一番搾りにワイン、
焼酎、カクテル、日本酒、ウイスキーなど多彩、同窓生のみ
なさん、キリンビール園をよろしくお願いします。

３組鈴木博之君（中央）は高校時代と変わらない可愛らしさ
が印象的でした。その鈴木君は櫻田君と同じ会社に勤務して
います。櫻田君曰く「現在、何かとお騒がせしている？」
会社だそうです。
我が家はオール電化住宅です。電力の安定供給をよろしくお
願いしま～す。

８組小南明子さん（前列中央）は石狩市に在住。強行遠足で
１５位になったこともあるそうです。その小南さんは事前に
メールで問い合わせがあり「知らない人ばかりだったらどう
しよう」と不安がっていましたが、ご覧のとおりいい男達に
囲まれてとても幸せそうです。終わったときには「すご～く
楽しかった」と一番喜んでくれました。
その楽しさをたくさんの人に伝えてくださいね。



山腰千恵子さんを囲んで４組の記念撮影、ハイチーズとシャッ
ターを押す瞬間、「あっ谷が･･･」谷澤君がいませんでした。
後列の白い服の人は、遅れて登場となった松尾秀行君です。
なお、早川君、渋谷君、山腰さんと私は北見南中学校出身。
中三の夏、北見南中は全道中学女子卓球大会の当番校になり、
山腰さんとこの日欠席の西沢さんは選手、渋谷生徒会長を先
頭に早川君と私は運営スタッフとして大会に参加しました。

こちらのお似合いの二人は、４組千本政明君（左）１組堰代
裕美さん（右）。ともに訓子府中学校の出身、池北線で通う
汽車通生です。美幌、留辺蘂、訓子府方面から汽車に乗って
通ったみなさん、その汽車通生を支えたご両親、本当にご苦
労さまでした。また、北見市内に下宿して部屋がたまり場に
なってしまったみなさん、大変申し訳ありませんでした。

３１年ぶりの自己紹介、１年４組、３年３組の沼田祐宏（ま
さひろ）君は、最初、連絡先がわかりませんでした。
しかし、むかしどこかの支庁で見かけた気がしましたので、
ちょこっと道職員名簿で探してみて見つけました。
なお、当日出席できなかった７組鈴木英樹君と５組杉本義則
君も同じ名簿で見つけました。鈴木君、杉本君元気ですか？

自己紹介をする８組定森裕信君、北海道警察に勤務しており
紋別警察署から札幌北警察署に異動になったそうです。
「同窓生の集い」に出席された警察官は定森君のほか、４組
幸崎利弘君の２人です。この日出席できなかった７組千葉正
一君も警察官です。警察官は大変な仕事ですが、これからも
警察官としてのご活躍を期待しています。

２組高岡進君（左）は留辺蘂小学校の先生、開催準備に協力
いただき、ありがとうございました。小森修一君（前列中央）
は東京都在住、農林中金に勤務、ロンドンやシンガポールな
ど海外赴任の経験もあります。里帰りを札幌経由にして参加
してくれました。徳田彩織さん（右）は現在、北広島市に在
住しています。

＜「同窓会」の開催について＞

第５８期同窓生は北見市、札幌市をはじめ、全国各

地、遠く鹿児島県や大分県にも住んでいます。

「同窓会」に出席するためには、飛行機に乗らなけ

ればならない人も結構います。

「同窓会」は一般的に帰省の時期（お盆、お正月）

に開催されることが多いのですが、その時期は飛行機

代が高いことがネックになるそうです。

今回はたまたま早くに開催がわかっていましたが、

できれば、飛行機代が高くない時期に開催していただ

けるとありがたいという意見がありました。

なお、今回はメール等で問い合わせのあった方には

メールが正しく届いたことをお知らせする意味も含め

て、すべてメールで何かしらの返信をしています。

同窓生の中には”Facebook”などにより交流されて

いる方も多数おられるとのことです。

次回の開催は２０１５年頃の予定だと思います。

みなさんお誘い合わせのうえ、もっともっと多くの

方々の出席を期待いたします。



こちらの写真はチーム美幌町です。
高校時代、美幌町から通ったメンバー、美幌町内の中学校を
卒業したメンバーです。
なお、美幌中学校は来年移転して、旧相生線から西側、石田
屋方面が美幌北中学校、東側、美幌町農協方面が美幌中学校
と通学区域が変わります。

女性４人（左から２組押野美由紀さん、５組秋田治女さん、
２組徳田彩織さん、７組野坂和代さん）とともに写っている
のは、バスケットボール部の５組渡部淳志君です。
小樽市に在住、地元でバスケットボール少年団のコーチも務
めており、この日は突然の指名に関わらず乾杯の音頭を取っ
ていただきました。 どうもありがとうございました。

２組佐々木明美さん（中央）は北広島市在住、地元の公民館
に勤務していてこの日は翌日に開催される「公民館まつり」
の準備作業のため、午後８時頃の登場となりました。
北広島市には７人の同窓生が住んでおり、この日はそのうち
３名が出席してくれました。なお、５組朝倉洋一君は奈井江
町に、２組吉倉利博君は函館市に単身赴任中とのことです。

キリンビール園の社長、４組の渋谷篤君。彼のおかげで盛り
上がった「同窓生の集い」を開催することができました。
どうもありがとうございました。 一生懸命飲み物を運んで
くださったスタッフのみなさんもありがとうございます。
渋谷社長は、キリンビール園中島公園店ほか１５店ほど経営
していますので、どの店もごひいきにお願いします。

７時間にわたって開催された「同窓生の集い」は、盛り上がっ
たままエンディングを迎えました。
最後に挨拶をお願いしたのは、３年３組隅江靖雄先生です。
次回の同窓会にも元気に出席されますことを期待しています。
また、この日欠席された２組折笠善之先生、８組外山俊平先
生はともに体調を崩されていると連絡をいただきました。
一刻も早く快方されますことをご祈念いたします。

＜「連絡先不明者」リストから３組森谷貴仁君＞

今回の「同窓生の集い」では、第５８期同窓生の連

絡先がわからない人をみなさんの情報によって把握し

ようと務めてきました。

連絡先の全く不明な人は依然、数名いますが、その

中の一人、３組森谷貴仁君が９月２０日付け、北海道

新聞に掲載されていました。

新聞によると、森谷君は高校卒業後、秋田大学鉱山

学部へ進学、大学院を経て、昭和電工（東京）に就職、

大学時代からレアアースに携わり、同社でもレアアー

ス磁石の研究を担当、２００９年１月、昭和電工と中

国企業との合弁企業に赴任、現在は妻と子供２人を日

本に残して、モンゴル自治区包頭に単身赴任、現地で

レアアースを原料にハイブリット車のモーターなどに

使われる高性能合金を生産する日系企業、包頭昭和稀

土高科新材料有限公司の社長として活躍されていると

のことです。 包頭は人口２６５万人の工業都市、冬

はマイナス３０度にもなる厳しい環境の中、森谷君は

頑張っています。




